

## Luis de Grandes

El Portavoz del Grupo Parlamentario del PP ha introducido un poco de cordura en la guerra del agua. Ha firmado una Proposición no de Ley, relativa al Plan Hidrológico del Júcar para que se lleve a cabo teniendo en cuenta la solidaridad interregional e igualdad sobre esta cuenca. En román paladino significa tener en cuenta el abastecimiento para la ciudad de Albacete con aguas superficiales del Júcar, así como el reconocimiento de los derechos de las zonas regables actuales de Albacete.



## Agustín Conde

Su impulsividad, amenazando al Alcalde de Albacete, Juan Garrido, porque se ha sentido moralmente obligado con sus votantes, queda fuera de lugar y de tono. Más tendría que haberse ocupado el Presidente del Partido Popular y Alcalde de Toledo por ver como se defienden los legítimos intereses de agua de los castellano manchegos en general y de los conquenses y albaceteños en particular.

LA VOZ DE ALBACETE/6



## Atanasio Ballesteros

Ha sido el autor material de la Proposición no de Ley presentada por el Partido Popular ante el Congreso de los Diputados. De aprobarse en el Congreso la proposición tal como está redactada el abastecimiento de la ciudad de Albacete quedará asegurado con aguas superficiales del Júcar así como el reconocimiento de los derechos de las zonas regables actuales de Albacete y Cuenca.



## Marina Moya

Presidenta de la Diputación de Cuenca ha pasado por el problema del agua como si este no le afectara, a pesar de que una parte importante de los regantes que hasta ahora no han visto reconocidos sus derechos son los regantes de su provincia.



## José Luis Moreno

Delegado de la Junta de industria y Turismo, sabe unir a su buen carácter y cordialidad la eficacia. La organización del día de Albacete en Fitur, en la que ha colaborado directamente, ha sido impecable.



## Juan Berenguel Vazquez

Director General de Turismo de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha ha explicado que el crecimiento del sector en la Región es constante y sostenido, dos condiciones consideradas fundamentales del crecimiento equilibrado. La riqueza cultural de Castilla La Mancha y el incremento en la diversidad de la oferta son la razón fundamental de este crecimiento continuo.